

## Hérépian

### Des pétanqueurs en pleine forme !



▣ **La tripléte Gaillard, Guiraud, Albaracine, championne de secteur.**

La Boule indépendante a enregistré de nombreux résultats ces derniers temps.

En doublettes, pour le championnat de secteur, 11 équipes étaient ainsi engagées : une seule équipe a échoué à la partie qualificative.

En triplétes de secteur, sept équipes étaient présentes : l'une d'entre elles s'est qualifiée pour le championnat départemental, à Saint-Bauzille-de-Putois.

Philippe Campargue, Julien Lefoll et Jean-Pierre Marin ont réalisé un bon parcours en ne s'inclinant qu'en 32<sup>e</sup> de finale.

En triplétes vétérans, quatre équipes étaient engagées : l'une d'entre elles s'est qualifiée et a décroché le titre des Hauts cantons.

En Coupe de France, le club hérésiennais s'est qualifié pour le deuxième tour en battant, à domicile, le club de Prades-le-Lez, sur le score de 25 à 6.

De belles performances qui en appellent d'autres : ce n'est que le début de saison !

[midilibre.fr](http://midilibre.fr)